



CERVANTES ES OPTIMISTA

El Presidente del Mora, **Ángel Cervantes**, es optimista con el futuro de su equipo, que cierra el año dos puntos por encima del descenso.

Cervantes considera que las bajas del central **David**, lesionado por seis meses, y la del delantero **Adrián** que se ha ido a Chipre están repercutiendo en el equipo, de ahí que haya cerrado dos incorporaciones en el mercado de invierno, el central **Diego Bono**, que viene del Lucena (2ª B) y el delantero **Christian**, que estaba en La Arandina. El Mora empieza 2010 con tres partidos seguidos en casa. Recibe a La Roda, Talavera-aplazado y Socuéllamos. FOTO: FAN

BAJA

JOAN OLIVER. El Director Corporativo del Barcelona, Joan Oliver, ha vuelto a mezclar el fútbol con la política, una de las mayores torpezas que se pueden cometer. Olivé se quejó de que al Barça se le obligaba a hacer una escala en Turquía para ir a Abu Dhabi. "Somos españoles para lo que les interesa" dijo este dirigente del Barcelona, que, como se recordará está implicado en el espionaje a otros directores generales del club, por el que el propio Barcelona ha pagado 300.000 euros. Y es que los directivos del Barça están muy crecidos, cuando el mérito de lo que está pasando es de Guardiola, Messi, Iniesta y Xavi.

LA NUEVA PISTA SE RETRASA HASTA PRIMAVERA



Problemas técnicos obligan al Ayuntamiento de Toledo a retrasar la apertura de la nueva pista de la Escuela de Gimnasia hasta la primavera de 2010, aproximadamente.

La demora se debe a que el pavimento sintético que se va a colocar necesita unas temperaturas estables mínimas de diez grados, al menos, durante cuatro semanas.

Como se recordará, las obras de remodelación de la pista de la Escuela de Gimnasia, la más antigua de España, comenzaron en la segunda quincena de abril de 2009.

PEÑA "EL BUITRE"



Emilio Butragueño hizo un hueco en su apretada agenda de alto ejecutivo del Real Madrid para compartir unos momentos con los miembros de la Peña "El Buitre", en una cena celebrada en Toledo. El mítico exfutbolista llegó a los postres, ya que su vuelo, procedente de Suiza aterrizó en Madrid con retraso. Butragueño se había desplazado al país helvético para asistir al sorteo de Liga de Campeones (más información en pag.34).

Cerca de cien personas asistieron a la cena de la Peña, que está presidida por **Francisco del Río**. El evento contó con la presencia de muchas caras conocidas de la sociedad toledana, como el alcalde de Gálvez, **Manuel Fernández**, que es madridista hasta las últimas consecuencias y **Lamberto García Pineda**, edil del Ayuntamiento de Toledo.